

MERCADOS

Un buen cierre en Bolsas

**POR ERÉNDIRA
ESPINOSA**

erendira.espinosa@gimm.com.mx

Ayer fue de ganancias para los mercados. En México el S&P/BMV IPC avanzó 0.62%, y el FTSE BIVA repuntó 0.70%. En Estados Unidos el Dow Jones ganó 1.74, el S&P 500 1.09% y el Nasdaq 0.61%.

Durante la jornada de ayer uno de los principales eventos fue Pemex y las reacciones al anuncio gubernamental de un apoyo por cinco mil 200 millones de dólares. Fitch Ratings, que en días previos redujo las calificaciones de la firma, sostuvo que las medidas gubernamentales serán positivas, pero insuficientes para mejorar el perfil crediticio y reducir la presión financiera de la paraestatal, explicó Bursa-métrica. Pese a lo anterior, el IPC no tuvo una reacción negativa.

Los mercados cerraron bien por la perspectiva que puedan concluir bien las pláticas entre EU y China.